

Das Beste kommt zum Schluss

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 03. Dezember 2015 um 16:43 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. Dezember 2015 um 16:46 Uhr



Als erstes Team der Dichtelbacher Tischtennismannschaften beendete die 4. Herren mit ihrem Spiel am Freitagabend bei der TTG Bierbernheim/Niederburg 3 die Vorrunde der Saison 2015/16. Auf den Leistungen des vorangegangenen Spieltags aufbauend konnten sich die Mannen um Kapitän Norbert Ballbach (Foto) noch einmal steigern und gewannen souverän gegen den Tabellenvorletzten mit 9:1 - das bislang beste Saisonergebnis. Dabei waren alle Spieler am Erfolg gleichermaßen beteiligt, denn sowohl in den Kombinationen Manfred Franz/Günther Holocher als auch Florian Wittek/Norbert Ballbach und Günter Emmel/Lothar Breidenbach war man erfolgreich.

Anschließend gewann jeder Spieler ein Einzel, wobei Florian in seinem ersten Einzel trotz zwischenzeitlicher 2:0-Satzführung noch unterlag und erst sein zweites Spiel gewinnen konnte. Mit fünf von sechs möglichen Meisterschaftspunkten aus den letzten drei Vorrundenspielen belegt die 4. Herren mit nun 10:12 Punkten den vorläufig fünften Tabellenrang der 3. Kreisklasse Staffel 1. Aller Voraussicht nach wird sich diese Platzierung noch verändern, da die übrigen Mannschaften im Dezember noch ausstehende Begegnungen zu bestreiten haben.